



NEWS

Markus Absmeier wird neuer Finanzleiter

Markus Absmeier startete im November 2023 bei uns als Finanzleiter. Zuvor arbeitete der 56-Jährige in gleicher Funktion und als Stv. Direktor bei der AndreasKlinik in Cham. Wir heißen Markus Absmeier herzlich willkommen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit ihm.

Wenn einer kommt, geht auch jemand. Wir möchten uns bei unserem ehemaligen Finanzleiter Juerg Schaelchli für grossartige 24 Jahre bedanken. Ein herzliches Dankeschön für seine unermüdliche Arbeit und Hingabe. Wir wünschen ihm einen schwungvollen und erfüllten Ruhestand.